



Ante el Amaikak-Bat- C. D. Vergara

INTERESA MAS QUE NUNCA EL
APOYO MORAL DE LA AFICION

VERGARA.—Nuevamente abrirá sus puertas esta tarde Agorro-sin, para el Campeonato Regional de Guipúzcoa correspondiendo jugarse el encuentro Amaikak Bat, de Deva, contra C. D. Vergara.

Después de la derrota de nuestro equipo frente a la U. D. Arechavaleta, hoy se presenta otra papeleta muy difícil de resolver, dada la situación apurada del Amaikak Bat en la tabla clasificatoria y de su fuerte derrota (1-5) encajada a domicilio frente a la Juventud de Burgos, en la última jornada, cosa que desea neutralizar puntuando fuera de su terreno, para lograr nuevamente el favor de sus seguidores.

Analizando la situación actual del C. D. Vergara, tenemos que no es todavía tan desesperada como muchos creen ver, puesto que de cinco encuentros ventilados, ha ganado uno, empatado otro y perdido dos en casa, con un resultado de tres puntos, tres goles a favor y nueve en contra, quedando clasificado en 12 lugar delante del Haro, con tres puntos y seis partidos, el Amaikak Bat con los mismos encuentros y dos puntos, y el U. C. E. A. con cinco encuentros y cero puntos.

Para los que también es desesperante la ineficacia de la delantera, que en los cinco encuentros celebrados no ha conseguido marcar más que tres goles, por contra la solidez de la defensa, que con nueve encajados, se coloca entre las mejores zagas de la competición, es necesario advertir que una y otra vez se vienen estudiando en los entrenamientos las posibilidades de los que, a no dudar, dentro de poco han de darle la eficacia de que hasta ahora ha carecido.

Doctora Estibalez

MEDICO PUERICULTOR

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Consulta: Miércoles y Viernes, de
4,30 a 7,30

Bidecrueta, 23, 2.º. VERGARA

Por lo que ya indicamos, es necesario que esta tarde la afición preste sin regateos su apoyo moral a estos muchachos que con todas las energías de su voluntad, desean proporcionarnos una victoria sobre el Amaikak-Bat.

Seamos comprensivos, razonando con claridad, puesto que al comenzar la competición ... "no nos importaba descender, siempre que el conjunto estuviera formado por once muchachos vergareses".